



Alejandro Canónico, nuevo director de Administrativando Abogados

El despacho [Administrativando Abogados](#) ha nombrado en calidad de director de relaciones internacionales a **Alejandro Canónico Sarabia** que, el año pasado, había ingresado como *Of Counsel*. Asimismo, esto supone un gran paso con respecto al objetivo de la firma de expandirse y ofrecer los mejores servicios siguiendo los valores de especialización, profesionalidad, responsabilidad, eficiencia y cercanía con el cliente.

La firma legal, que desde el último trimestre se ha establecido en Panamá y Portugal, **está buscando implementarse en diversos países estratégicos**, entre ellos los diez primeros del mundo. Actualmente, su hoja de ruta más inminente marca como objetivo: Italia y Brasil, dos territorios de gran relevancia para los intereses del despacho. El primero, por ser socio clave de la Unión Europea, y el segundo, por su dimensión y potencial desarrollo en América del Sur.

“Este año, además, **avanzaremos hacia diferentes países de América Latina**, debido a las importantes inversiones que g ...